



## **Regierungsratsbeschlüsse seit 1803 online**

<http://www.staatsarchiv.zh.ch/query>

Signatur                   **StAZH MM 3.23 RRB 1909/1062**  
Titel                       **Kantonsratssaal.**  
Datum                     05.06.1909  
P.                         423

[p. 423] Mit Eingabe vom 28. Mai 1909 sucht das Gründungskomitee der Schweizerischen Anstalt für krüppelhafte Kinder (Präsident: Herr Dr. H. Kesselring, a. Prof.) um die Bewilligung nach, behufs Abhaltung der konstituierenden Hauptversammlung Mittwoch, den 23. Juni 1909, nachmittags 2<sup>1</sup>/<sub>2</sub> Uhr den Kantonsratssaal benützen zu dürfen.

Auf Antrag der Baudirektion

beschließt der Regierungsrat:

- I. Dem Gründungskomitee der Schweizerischen Anstalt für krüppelhafte Kinder wird der Kantonsratssaal am 23. Juni 1909, nachmittags 2<sup>1</sup>/<sub>2</sub> Uhr, behufs Abhaltung der Hauptversammlung überlassen.
- II. In Anbetracht des gemeinnützigen Zweckes der Veranstaltung wird von der Erhebung einer Gebühr Umgang genommen.
- III. Mitteilung an Herrn Dr. H. Kesselring, a. Prof, in Zürich, an die Finanzdirektion und an die Baudirektion.

[Transkript: OCR (Überarbeitung: Team TKR)/07.04.2017]